«Pesar» proetarra por «todas las víctimas»

Los muertos buenos



JAIME GONZÁLEZ

Nada de lo dicho ayer por la «izquierda abertzale» es verdad, pues no todas las víctimas son iguales, hay distinciones y categorías (faltaría más) y soy capaz de medir el dolor y la catadura moral para demostrarles que nuestros muertos son mejores que los suyos: tienen la frente alta, el alma recta y el corazón erguido. Bastaría con abrir las sepulturas: las de los nuestros son de una pureza inquebrantable, altares donde la vida florece cada día con el recuerdo de su sangre derramada. Si se les mira a los ojos, te inunda una luz cegadora, como si la muerte te alumbrara la cara, la radiante expresión del inocente que parece decirte «estoy bien, seguid adelante». Son muertos de una categoría superior, porque pese a que les descerrajaron los sueños de un tiro en la nuca o les reventaron los

anhelos de un bombazo aún tienen fuerzas para enseñarnos el camino. Más aún: sobre los ataúdes blancos de tres Silvias - Pino (6 años), Ballarín (6 años) y Martínez (7 años)— florecen cada día lirios cárdenos. Nuestros muertos son tan grandes que el «pesar» de la «izquierda abertzale» les provoca indiferencia, tanta que me han recomendado que no pierda el tiempo escribiendo estas líneas. Siempre me pasa lo mismo: al final, me puede la rabia, se me inflama el corazón y no hago caso al consejo, tal vez porque no hay frente más alta ni alma más recta que las de las víctimas buenas. Pero cuando escucho a la «izquierda abertzale» decir que «todas las víctimas son iguales», no puedo evitarlo y me lanzo a presumir de muertos. Me jugaría la vida a que los suyos no les llegan a los nuestros a la altura del zapato. Y sería capaz de demostrarles que todo lo que dijeron ayer es una miserable mentira, si no fuera porque voy a hacer caso a las víctimas buenas y dejar de escribir para no darles el gustazo a los malos. Aunque las víctimas buenas —nuestros muertos— me perdonarán que antes de poner el punto final mande a la «izquierda abertzale» un recado: déjennos en paz y váyanse con sus muertos a otra parte. [ESPAÑA]